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菏泽暑期工市场“僧多粥少”
高考结束、暑假到来，人才市场上应聘暑期工者增多，但多数用人单位对此“不感冒”
本报记者 董梦婕

近日，一份来自海信网
络运营中心的内部数据显
示：目前海信智能电视的联
网激活率高达80%以上，其中
用户月活跃度达到40%、最高
在线人数超过30万人/天。而
更让海信自信的是，在行业
整体激活不足40%的背景下，
海信VIDAA TV的激活率和
活跃度均超过了90%。

据了解，VIDAA TV上市
以来，一直供不应求。中怡康5
月份销售数据显示，VIDAA
TV上市一个月，海信智能电视
市场占有率环比提高了1.05个
百分点，以16 .59%销售额占比
领跑市场。

围绕用户使用体验进行
产品创新，不玩花架子，不搞技

术噱头，积极推动超高清、智能
电视的普及，从而将消费者重
新拉归到电视机前，这正是近
年来推动海信在中国彩电业
持续领跑的最大“动力”。

用简单定义智能 让用
户更简单易用的玩

截止5月31日，海信智能电
视应用商店应用总量接近3万
款，并以每周600款左右新应用
上线的速度持续更新。目前，海
信智能电视用户的累计下载
次数已超过1000万次，应用累
计运行量超过5亿次。

让消费者能持续关注、热
情不减的背后，正是VIDAA
TV所带来的颠覆式“使用体
验”：电视直播、视频点播、多媒
体中心、APP应用等四大应用，

一键直达，避免了繁琐不堪的
寻找、切换；瀑布式换台，不卡、
不黑屏，如流水倾泻一般平滑、
流畅，让看电视成为一种享受。

VIDAA TV的面市是中
国智能时代的一个标志性产
品，是将“简单易用”演绎到极
致的一个里程碑。

海信VIDAA电视，被认为
是至今全球最简单的智能电
视，在近期由专业媒体组织一
次智能电视公开评测中，海信
VIDAA TV获得与会嘉宾和
评委的一致青睐，在智能电视
十项用户体验标准大测试中
力压三星、索尼等合资品牌，以
九项第一而夺魁。

随着彩电业进入智能时
代之后，产业竞争不再是比谁

家技术最先进、功能最齐全，而
是哪些新技术、新产品更能给
消费者带去更加舒适、方便的
使用体验。这也正是海信电视
在智能时代的“最大优势”。

打造全程4K高清，让用户
更赏心悦目的看

随着海信UHD电视于
2012年推出，中国彩电业的
4K超高清画质新时代也正是
来临。

海信UHD电视通过特有
的全程4K超清技术，打造了从
电视接口、芯片到屏幕的全程
4K解码，完整还原出全部的4K
画面；通过炫彩4K防抖技术，
有效消除了画面拖尾和抖动，
加强运动画面的显示效果；通
过强劲4K技术，实现双核CPU

和四核GPU的超高配置，打造
出全新极速操控体验；通过智
能4K技术，将4K技术与智能技
术相融合，打造了4K电视的高
端新标杆。

正是得益于海信UHD电
视技术的深度研发，2013年
初，海信UHD电视XT880系
列产品，获得“CES设计与工
程创新奖”，是所有UHD产品
中唯一获此殊荣的产品。

奥维咨询(AVC)数据预测
显示，未来三年超高清电视出
货量将出现高速增长，2015年
将达640万台，市场渗透率将高
达12 . 1%。“智能时代，消费者
需求更加多元化，这就要求企
业必须要软硬兼施、两手抓两
手都要强，这样才能成为产业

趋势的主导者”。
从率先开启智能时代，

并通过简单定义智能电视新
标准，到全程4K高清标准的
发布，海信电视立足“消费需
求为导向”的技术创新和产
品应用升级，不断赢得市场
口碑和消费者认可。这也直
接成就了海信电视连续9稳
中国平板电视市场销量第一
的领军地位，而且领先优势
不断扩大。

业内人士指出，“在节能
补贴政策结束之后，以海信为
首的行业巨头，通过主打50寸
以上超高清大屏幕电视，通过
大力推广极简智能电视，同样
获得了消费者青睐。

(高本星)

智能时代用户体验竞赛：海信电视初战告捷

高考结束、暑假到
来，菏泽部分学生欲脱
下校服换“工服”，选择
通过打工等方式过暑
假。2日，记者在菏泽市
人才市场看到，“学生
军”的加入让人才市场
热闹不少，但很多招工
单位对于暑期工并不

“感冒”，市场需求仍是
“僧多粥少”。

求职学生：希望通过暑假打工增加社会阅历

2日，在菏泽市人才市场，刚
从菏泽一中毕业的小张和父亲
在一暑假工招聘告示牌前认真
研究招聘职位，两人讨论后都对
话务员、超市营业员等职位比较

感兴趣。
“我们班很多同学都想在

暑假打工，不为挣钱就为增加
一些社会阅历，我爸妈挺支持
我的想法，今天一早就陪我来

人才市场找工作了。”小张说，
最近自己和家人通过各种渠道
找合适的短期工作，但是目前
仍没着落。

“提早进入社会锻炼是好事，

但是孩子毕竟缺乏社会经验，选
工作时我得给把把关，能稍放心
些。”小张的父亲说完，又忙着给
预留招工信息的这家中介公司打
电话咨询招聘信息了。

招聘企业：对暑期工“不感冒”，因“不太划算”

记者调查了解到，想打暑期
工的“学生军”人数不少，但用工
单位提供的可供选择的职位却并
不多。市内招聘暑期工的单位主
要是餐饮、快递等服务业，很多企
业招暑期短工也是迫于人员紧张
的无奈之举，工资多在1500元/月
到2500元/月。

“今天来咨询我们店服务员

待遇的高中生有一二十个，但是
店里十几天前刚招了两个短期
工，不想再招这类短工了。”正在
招工的长河永和豆浆总经理吴先
生说。从上周开始，到人才市场谋
职的高中毕业生明显增多，占到
整个应聘人群的2/3。

“最近想打短工的学生有的
是，今天下午三点半就有四五个高

中毕业生结伴坐车去山阳天津机
械，你要是想去下午直接过来就
行，不用面试，但是得付车费。”记
者走访人才市场内多家务工中介
发现，大部分用工中介都在显眼位
置挂上“暑期工招聘”信息，但是所
提供的职位基本都在菏泽市外。

吴经理告诉记者，招聘短期
工对企业是种压力，“因为刚熟悉

岗位工作就面临开学要辞职了，
我们更青睐能稳定干下去的人。”

“暑期工时间比较短，去掉培
训的时间，最多只能工作一个半
月，而且缺乏工作经验和工作技
能，工作效率太低了。”正在招聘
的市内某电子厂员工说，企业如
果用工不紧缺的话，招暑期工太
不划算。

本报郓城7月3日讯(记者 李
德领) 6月30日，郓城县李集乡胡
广屯村支部委员会院内热闹非凡，
该村“第一书记”彭志刚再向村里
困难群众送出60只山羊，帮助他们
致富，并为所有养殖户建立养殖档
案，不定期地随访养殖情况。

胡广屯村地处黄河滩区，饲草
资源丰富。去年10月，该村“第一书
记”彭志刚为村里40名困难群众每
人送去1只山羊，并规定一年内回
交村集体1只山羊，然后再将这些
山羊送给村里其他困难群众，形成
爱心接力。在40只山羊“带动”下，
吃完饭后去河滩放羊的多了，打
牌、聊天的少了。

据彭志刚介绍，向村里困难群
众送出的60只山羊，其中40只为新
购良种母山羊，从市民政局党员干
部特殊党费中支出；其余20只为回
交山羊，包括目前达到回交条件(40

斤左右)的6只公山羊经活动小组出
售后，所得全额购买4只良种母山羊
和达到回交条件的母山羊16只。

“我们这边属于黄河滩区，每
天吃完饭后就把羊赶到大堤，很省
事。”去年领取了山羊的潘明生高
兴地告诉记者，由于山羊是散养，
不仅长得很快还很少生病。

据彭志刚介绍，去年认领山羊
的困难群众现在多数都实现了增
收，部分农户仅养羊收入就过万，
向困难群众送山羊后，还带动其他
村民养羊。

去年送40只羊
今年再送60只
郓城县李集乡胡广屯村

“第一书记”爱心接力

本报菏泽7月3日讯 (记者 姚
楠) 3日下午，记者在牡丹路、太原
路、大学路交岔岔口看到，工作人员
正在操作吊车，安装红绿灯灯杆。
据悉，这个车流量大、曾困扰行人
多日的多岔路口有望本周内亮起交
通信号灯。

由于位于牡丹路、太原路、大学
路等三条城区主干道交汇处，上下班
高峰时段车流量较大，且太原路和牡
丹路间存在一定夹角，行人过马路时
要提防多条道路、多个方向驶来的机
动车，直行、左转的车辆与过马路的
行人混在一起，险象环生。

“从牡丹路上大学路还好，最提
心吊胆的是从太原路向南拐到牡丹
路或者向西上大学路，要提防好几个
机动车道的车辆，这几条路上又经常
跑大车，每次过马路都是看了又看，
再碰上那抢道的机动车，一点也不会
让行人，常常觉得躲不及。”附近居民
李先生天天从这个路口过，天天盼着
这儿装上红绿灯。

记者从菏泽市交警支队基础设
施科了解到，从今年5月份，就开始做
在该路口设置交通信号灯的前期工
作，如调研车流量、定点、打地基、浇
灌红绿灯底座等，但因为厂家发货慢
等原因，信号灯迟迟没有到位，所以
现在才开始安装红绿灯。

目前，交警部门正针对该路口三
条路、多岔口的特点进行信号配置方
案设计，预计本周内即可启用。

这这个个多多岔岔路路口口

终终于于装装上上红红绿绿灯灯啦啦

▲3日下午，工作人员正在其中一个岔

路口安装红绿灯。

已经安装好的红绿灯预计本周可

启用。

本报记者 邓兴宇 摄
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